



Antwort zur Anfrage Nr. 0358/2021 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Marienborn betreffend **Ausgleichsflächen im Bereich des MA 30 „Südlich der L 426 – Birnbaumsgewann,, (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wann wurden diese Bäume gepflanzt?**

Die Bäume wurden im Jahr 2005 gepflanzt.

**2. Wann wurde der Schaden an der Ausgleichsfläche verursacht, wann hat die Verwaltung diesen Schaden v. a. an den Bäumen festgestellt? Wer ist dafür verantwortlich?**

Der Schaden wurde wahrscheinlich im Herbst 2018 verursacht. Die Verwaltung hat den Schaden im April 2019 festgestellt. Verursacher ist ein ortsansässiger Landwirt, der auch über viele Jahre mit der Pflege von Ausgleichsflächen beauftragt worden ist.

**3. Wann werden die entsprechenden Ersatzmaßnahmen durchgeführt? Wie hoch sind die Kosten dafür?**

Dem Landwirt war zunächst mehrfach die Gelegenheit zum Aufrichten der Bäume gegeben worden. Diese Maßnahmen wurden vermutlich krankheitsbedingt nicht ausreichend umgesetzt. Die Arbeiten erfolgen nun durch ein Landschaftsbauunternehmen im Rahmen der regulären Pflege der Flächen und sollen in den nächsten Tagen ausgeführt werden. Die Kosten für die zusätzlichen Maßnahmen belaufen sich auf rund 900,-- €.

Aktuell geht die Verwaltung davon aus, dass hierdurch ein dauerhafter Schaden von den Bäumen abgewendet werden kann.

Mainz, 05.03.2021

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete